

## OMA Aeropuerto de Culiacán reactiva la ruta de Guadalajara - Culiacán - Tijuana por Aeroméxico



- *La conectividad se incrementa en el noroeste del país.*
- *El turismo y los negocios se impulsa entre las ciudades.*

**Culiacán, Sin., a 17 de octubre de 2013.**-OMA informa que el Aeropuerto Internacional de Culiacán en conjunto con Aeroméxico, reactivaron la ruta Guadalajara – Culiacán – Tijuana con una frecuencia diaria, con la finalidad de incrementar la conectividad en el noroeste del país, ofreciendo vuelos entre estos destinos para impulsar la actividad turística y de negocios.

La ruta saldrá de Guadalajara a las 7:59 hrs., llegando a Culiacán a las 8:29 hrs.; de este destino saldrá a las 8:59 hrs., y llegará a Tijuana a las 9:54 hrs; mientras que de Tijuana saldrá a las 16:09 hrs., llegará a Culiacán a las 19:09 hrs. y saldrá a las 19:39 hrs., para llegar a Guadalajara a las 21:54 hrs.

El Aeropuerto Internacional de Culiacán es el segundo Aeropuerto del Grupo OMA en cuanto a operaciones aéreas y tráfico de pasajeros, registrando un tráfico de 890 mil pasajeros al cierre del mes de septiembre de este año.

El Aeropuerto de Culiacán es la puerta de enlace nacional más importante del Estado de Sinaloa; en 2012 amplió y remodeló su Edificio Terminal, con el objetivo de brindar mayor eficiencia en su operación y confort al pasajero, destacando el crecimiento de salas de última espera y nuevos espacios comerciales con amplia oferta de productos y servicios al pasajero.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación  
+52.81.8625.4300  
pfernandez@oma.aero

[www.oma.aero](http://www.oma.aero) / **OMAeropuertos**

